

El 13 de mayo se celebrará la entrega de premios del Lápiz de Oro en el Museo del Calzado

10/03/2022



Los premios se entregarán el 13 de mayo en el Salón de actos del Museo del Calzado | J.C.

Elda celebrará el próximo 13 de mayo la entrega de premios del décimo tercer Concurso Internacional Jóvenes Diseñadores de Calzado: Lápiz de Oro 2021. El premio contará con **dos especialidades que son las de Diseño y Maqueta y Zapato acabado**, y está dotado con 12.000 euros. El plazo de entrega de todas las obras finalizará el 31 de marzo, y el 1 de abril se reunirá el jurado.

La concejala de Fomento Económico, **Silvia Ibáñez**, ha indicado que este certamen “busca el talento joven, y además está relacionado con el tema del calzado”. Además ha querido explicar en qué consistirán los premios, ya que es la primera vez que se hará algo diferente debido a que los dos primeros premios de

ambas especialidades, a parte de recibir el dinero del premio, “se les darán 2.500 euros para poder hacer realidad ese diseño en una mini colección”. La edil ha querido invitar a toda la ciudadanía al evento del 13 de mayo a las 18 horas en el Museo del Calzado para dar más visibilidad a este premio.

A la presentación han asistido la docente del IES La Torreña, **María José Soto**, y la jefa de estudios de los ciclos de Formación Profesional del IES La Torreña, **Sara Villaescusa**, quienes han explicado el uso que le han dado a la red social Instagram para dar a conocer el premio, y como ha indicado Soto “con el objetivo de que llegue a más gente y pueda haber futuros participantes”. La profesora ha dicho que el número de trabajos

presentados no ha sido muy numeroso, pero que “hay algunas personas que van a entregar 10 obras, así que lo que contabilizaremos será el número de zapatos que participarán”.